



GOBIERNO
DE ESPAÑA

MINISTERIO
DE MEDIO AMBIENTE
Y MEDIO RURAL
Y MARINO

CONFEDERACIÓN
HIDROGRÁFICA
DEL SEGURA

13 de diciembre de 2010

El Gobierno de España se reúne con los regantes de Librilla para retomar la modernización de regadíos

El proyecto contará con el apoyo del Gobierno regional y beneficiará a 1.800 comuneros con una superficie de 3.515 hectáreas del Tajo-Segura

La directora general del Agua del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, Marta Morén; y la presidenta de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Charo Quesada, se han reunido hoy con la junta directiva de la Comunidad de Regantes de Aguas del Trasvase Tajo-Segura de Librilla, y el director general de Regadíos y Desarrollo Rural de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia, Julio Bernal, para retomar la modernización de regadíos de esta comunidad de regantes.

El Gobierno central ha relanzado este proyecto, que contempla modernizar 3.515 hectáreas dedicadas básicamente al cultivo de cítricos, una vez superados los problemas generados por la aprobación del Plan General de Ordenación Municipal de Librilla, que contemplaba la recalificación como suelo urbano de estos terrenos agrícolas, lo que imposibilitaba la realización de este proyecto.

De esta forma, las tres partes deberán estudiar la forma de acometer esta actuación con las condiciones actuales, una vez que se ha incorporado al mismo la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia.

Las mejoras de infraestructuras de regadíos beneficiarán a 1.805 comuneros, y contemplan la automatización de todo el sistema de riegos con la construcción de una red de tuberías de distribución hasta la cabecera de las parcelas e hidrantes, para sustituir la actual red de acequias existente en esta Comunidad de Regantes.

El objetivo de los trabajos será reducir las pérdidas de agua que se producen con las actuales instalaciones obsoletas y el sistema de riego a manta, con la transformación al riego por goteo. Las obras posibilitarán un notable ahorro de agua, mediante el aumento de la eficiencia de los sistemas de conducción, distribución y aplicación del riego, además de mejoras en los rendimientos de las producciones agrícolas y en las condiciones de trabajo de los agricultores.

En el acto han estado presentes el director general de Aguas de las Cuencas Mediterráneas (Acuamed), Carlos Massa, y el presidente de la Sociedad Estatal de Infraestructuras Agrarias Sur y Este, S.A. (SEIASA), Manuel Ariza.